

En la Comisión de Medio Ambiente del Parlamento Europeo

El PPE evita de nuevo que el Parlamento Europeo apruebe una Ley de Restauración de la Naturaleza que arruinaría al sector primario

- La portavoz del PP en el Parlamento Europeo, Dolors Montserrat, se compromete a seguir defendiendo desde Europa los intereses de los agricultores, ganaderos, pescadores y consumidores, frente a los intentos de la izquierda de criminalizar el sector.
- Reitera el compromiso del PP en la lucha contra el cambio climático promoviendo políticas basadas en estudios rigurosos de impacto medioambiental, social y económico y que tengan en cuenta a los trabajadores del mundo rural, los principales afectados.

Bruselas, 27 de junio de 2023- El Parlamento Europeo ha evitado de nuevo que se apruebe una Ley de Restauración de la Naturaleza que arruinaría al sector primario, en la sesión de la Comisión de Medio Ambiente, Salud Pública y Seguridad Alimentaria.

La Comisión de Medio Ambiente, de la que es miembro la portavoz del PP en el Parlamento Europeo **Dolors Montserrat**, se convierte así en la tercera comisión del Parlamento que rechaza esta legislación, ya que el PPE ya consiguió que fuera rechazada por las Comisiones de Agricultura y de Pesca.

Montserrat se ha comprometido a “seguir trabajando para defender que la política medioambiental comunitaria se diseñe contando con quienes más cuidan el medio rural, que son los trabajadores del sector primario”.

La portavoz ha denunciado “los intentos de la izquierda europea de criminalizar a agricultores, ganaderos y pescadores, culpándoles del cambio climático, cuando son precisamente ellos, que viven del medio rural, quienes mayores esfuerzos hacen por preservar el medio ambiente”.

La exministra ha asegurado que la propuesta rechazada hoy “suponía la ruina para el mundo rural, ya que obligaba a los agricultores a abandonar un 10% de las tierras cultivables, y ponía en riesgo la seguridad alimentaria, ya que

limita en exceso el uso de fertilizantes químicos sin que existan alternativas viables”.

Subida de precios por menos fondos de la PAC, más gastos de producción y menos tierras cultivables

Además, “encarecería aún más los alimentos para todos los ciudadanos, ya que supone menos fondos de la Política Agraria Común, con la que se pretende financiar estas medidas, más gastos de producción y menos tierras cultivables”.

Montserrat ha reiterado “el compromiso del PP en la lucha contra el cambio climático y de promover políticas con este fin que estén basadas en estudios rigurosos de impacto medioambiental, social y económico y pactadas con los afectados, es decir, con el sector primario”.

La portavoz del PP ha recordado que los trabajadores del mundo rural, que serían los principales perjudicados, ya están adaptándose a las consecuencias del cambio climático y necesitan que las medidas sean flexibles para garantizar la seguridad alimentaria y la producción de alimentos.

Por todo ello, “reiteramos a la Comisión Europea que retire esta propuesta y trabaje en una nueva que marque objetivos realistas, que esté acordada por el sector primario y que tenga en cuenta el contexto de guerra y tensión inflacionaria en Europa”, ha recordado la portavoz del PP.